



CIBER-BBN y CIBERES profundizan en sus posibilidades de colaboración

A finales de junio, los coordinadores de Programas del CIBER de Bioingeniería, Biomateriales y Nanotecnología CIBER-BBN y los del CIBERES se reunieron en el Instituto de Salud Carlos III para facilitar el establecimiento de relaciones entre los investigadores de ambos CIBER y fomentar las sinergias entre sus grupos de investigación. El acto contó con la participación de los directores científicos de los dos centros, Alvar Agustí (CIBERES) y Pablo Laguna (CIBER-BBN), quienes indicaron la importancia de concretar en acciones y proyectos conjuntos, el convenio de colaboración firmado previamente entre ambos centros.

[+] Más información



VI Jornadas Científicas del CIBERES

Las VI Jornadas Científicas del CIBER de Enfermedades Respiratorias tuvieron lugar el 28 y 29 de junio en la Escuela Nacional de Sanidad y fueron inauguradas por Joaquín Arenas, director del ISCIII. En su sexta edición, las Jornadas sirvieron de marco de presentación de los avances más destacados del Programa Estratégico de Investigación del CIBERES, y del I Foro de Innovación y Transferencia del centro. Tanto jornadas como foro contaron con notable éxito. -Disponible imágenes de las jornadas-

[+] Más información



I Foro de Innovación y Transferencia del CIBERES

El I Foro de Transferencia e Innovación del CIBER de Enfermedades Respiratorias organizado conjuntamente por Fenin (Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria) y el CIBERES facilitó el intercambio de proyectos e ideas entre investigadores y directivos de empresas. Ésto favoreció la identificación de intereses comunes y colaboraciones para el desarrollo de soluciones dirigidas a mejorar la calidad de vida de los pacientes que precisan de asistencia respiratoria.

[+] Más información

[+] Del laboratorio al mercado: Colón también tuvo un 'bussiness angel'



Publicación de los informes AUDIPOC España 2009 y ERS/COPD audit 2010-2011

AUDIPOC es una Auditoría clínica sobre la naturaleza del cuidado clínico recibido en España por los pacientes hospitalizados por agudización (exacerbación) de la Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica (eEPOC). Se presentan los informes AUDIPOC España 2009 y ERS/COPD Audit 2010-2011 - "AUDIPOC Europa", que contienen la información de una segunda auditoría realizada en 2011 sobre una cohorte de pacientes españoles independiente de la estudiada en 2009.

[+] Más información

[+] Informes AUDIPOC España 2009 y ERS/COPD audit 2010-2011



Más información

- [+] Agenda
- [+] Dossier de prensa
- [+] Noticias
- [+] Convocatorias y cursos